

El Ministro Falero propone sanciones y acciones legales contra conductores temerarios que generan accidentes en cruces ferroviarios

Principal



Publicada el: 18/02/25	Visitas: 203
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 83	Puntaje: 3.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/el-ministro-falero-propone-sanciones-y-acciones-legales-contra-conductores-temerarios-que-generan-accidentes-en-cruces-ferroviarios_18197.php

**EL MINISTRO FALERO
PROPONE SANCIONES Y
ACCIONES LEGALES
CONTRA CONDUCTORES
TEMERARIOS QUE
GENERAN ACCIDENTES EN
CRUCES FERROVIARIOS**

Principal

El Ministro Falero propone sanciones y acciones legales contra conductores temerarios que generan accidentes en cruces ferroviarios

El ministro de Transporte asegura que en todos los siniestros ferroviarios las barreras, junto a las señales sonoras y lumínicas, operaron de manera adecuada.

Anuncia medidas reforzadas de control y sanciones más severas.

Aumento de Vigilancia en Pasos a Nivel por Parte del Ministro de Transporte

En una reciente conferencia de prensa, el ministro de Transporte, José Luis Falero, destacó la necesidad urgente de incrementar la vigilancia en los pasos a nivel y la implementación de multas para aquellos conductores que cruzan las vías del tren con las barreras bajas y las señales sonoras y luminosas activadas. Las declaraciones de Falero surgieron a raíz de dos trágicos accidentes ocurridos con una misma formación del Ferrocarril Central, uno en Florida el domingo por la noche y otro pocas horas después en Durazno.

Accidentes Trágicos

En el primer incidente en Florida, un motociclista perdió la vida tras colisionar con el tren al intentar cruzar la vía, a pesar de contar con la barrera baja y la señalización activa. Horas más tarde, en Durazno, un conductor de automóvil también fue arrollado por el mismo tren. Este último sufrió lesiones graves, aunque se encuentra fuera de peligro. Falero mencionó que desde el inicio de la circulación del Ferrocarril Central con carga de pasta de celulosa desde UPM en Paso de los Toros hacia el puerto de Montevideo, se han registrado seis accidentes graves en las vías, todos atribuibles a "la imprudencia" de los conductores.

Estadísticas Alarmantes

El ministro reveló que, además del motociclista fallecido, dos policías perdieron la vida en otro siniestro en Durazno mientras intentaban cruzar las vías con una camioneta del Servicio de Seguridad Rural. Falero subrayó que en todos los accidentes mencionados, las barreras y señales funcionaban correctamente. Además, advirtió que los trenes actuales son "muy modernos y silenciosos", requeridos de un espacio de hasta 500 metros para detenerse. El ministro también informó acerca de al menos 100 cruces indebidos registrados en las vías del Ferrocarril Central, lo que intensifica la necesidad de mayor control.

Operativa y Futuras Incorporaciones

Respecto a la operativa del Ferrocarril Central, Falero destacó que solo en enero se realizaron 160 viajes de ida y vuelta, transportando 125.000 toneladas en un solo mes. "No estamos en prueba, el ferrocarril circula de acuerdo a lo previsto", afirmó. El ministro hizo hincapié en la importancia de respetar la señalización,

especialmente con la incorporación de nuevos operadores a la red ferroviaria en el futuro.

"Cuando hay una barrera baja o una señal encendida es porque el tren está cerca y hay que respetarla.

La imprudencia ha sido la causa principal de estos accidentes", concluyó.

Fuente: Subrayado

Imágenes

**EL MINISTRO FALERO
PROPONE SANCIONES Y
ACCIONES LEGALES
CONTRA CONDUCTORES
TEMERARIOS QUE
GENERAN ACCIDENTES EN
CRUCES FERROVIARIOS**

falero propone sanciones y acciones legales contra conductores temerarios que generan accidentes en cruces

Tags

necesidad, florida, accidentes, central, transporte, conductores, ferrocarril, ministro, vigilancia, durazno, barreras, sonoras

Noticias relacionadas

4.1 * *Ministerio de Transporte anuncia medidas severas para quienes infrinjan las normas de seguridad en el sistema ferroviario*

4.7 * *Ministro Falero: "Si las Intendencias no están interesadas, que me lo digan y cerraré el tema"*

4.3 * *Ministro de Transporte revela ajustes progresivos en la paramétrica que regula el costo del pasaje*

4.0 * *José Luis Falero resaltó las ventajas de las candidaturas presidenciales y la relevancia de las obras sociales en el presente contexto*

4.8 * *José Luis Falero: "Este Gobierno está construyendo nuevas rutas, mientras que el anterior solo se dedicó a pintarlas"*

3.7 * *Falero valora la buena intención del proyecto de Cinve, aunque advierte que cada cinco años surgen propuestas que quedan en el aire*

3.6 * *Lucía Etcheverry y José Luis Falero resaltaron el impacto de la inversión en infraestructura para el desarrollo del país*

3.8 * *"Piratería" es el término que utiliza Maduro para referirse a la incautación de su avión*

4.9 * *El Ferrocarril Central inicia sus operaciones transportando toda la carga de la planta de Upm en Paso de los Toros*

3.6 * *Copsa solicita modificaciones en la paramétrica del transporte suburbano, mientras que Falero apunta a deficiencias en la gestión del servicio*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas

Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized

uruguay decide 2024

viajes y turismo
